

Röm.-kath. Pfarre Hartmannsdorf

Hauptstraße 157, 8311 Markt Hartmannsdorf



Gottesdienstordnung vom 07.02.2021 bis 14.02.2021

<p>07.02. SONNTAG 5. SONNTAG IM JAHRESKREIS</p>	<p>09:00</p>	<p>Hl. Messe (Pr) 1 Fam. Fladerer f. + Hausangehörige</p>
<p>10.02. MITTWOCH HL. SCHOLASTIKA</p>	<p>18:00 18:30</p>	<p>Rosenkranz im Kloster Hl. Messe im Kloster</p>
<p>11.02. DONNERSTAG</p>	<p>17:30 18:30</p>	<p>bis 18:15: Eucharistische Anbetung in Stille in der Pfarrkirche Hl. Messe 36 für + Maria Groß</p>
<p>13.02. SAMSTAG</p>	<p>18:00 18:30</p>	<p>Rosenkranz Hl. Messe (Pr)</p>
<p>14.02. SONNTAG 6. SONNTAG IM JAHRESKREIS</p>	<p>09:00</p>	<p>Hl. Messe (Pr) 12 Wassergenossenschaft Oed-Eichberg für + Obmann Adi Löffler u. verstorbene Mitglieder</p>



VERLAUTBARUNGEN

Ab Sonntag, d. 07. Februar 2021, ist das Feiern von öffentlichen Gottesdiensten wieder möglich!

Hygienevorschriften für die Kirche:

1. Eine **FFP2-Maske** ist während des gesamten Gottesdienstes zu tragen (auch für liturgische Dienste - sollte es für die Ausübung des liturgischen Dienstes notwendig sein, den Mund-Nasen-Schutz abzunehmen, achten Sie bitte auf einen genügend großen Sicherheitsabstand zu anderen Personen).
2. **Desinfizieren** Sie beim Betreten des Kirchenraumes die Hände. Desinfektionsmittel steht bereit.
3. Setzen Sie sich als Einzelperson so auf die Plätze, dass der nötige **Abstand von 2 Meter** zu anderen eingehalten wird. Personen, die im selben Haushalt wohnen, können zusammen sitzen.
4. Verzichten Sie beim **Friedensgruß** auf das Händeschütteln und achten Sie darauf, dass Sie beim Empfang der **Kommunion Berührungen vermeiden**.
5. Nachdem zur Zeit die Kommunion nur in Form von **Handkommunion** gereicht werden darf, ist jeder, der die Hostie nicht berühren möchte, eingeladen, ein kleines, passendes Tuch mitzubringen, worauf die Hostie vom Priester, bzw. Kommunionsspender gelegt wird.

Herzlichen Dank!

Bis Ostern finden keine Totengedenkmessen mehr statt. Die Namen der Verstorbenen werden beim **Auferstehungsgottesdienst** vorgelesen und alle Angehörigen sind dazu sehr herzlich eingeladen (sofern die COVID-19-Maßnahmen dies erlauben!).